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PROTOKOLL ÜBER DIE SITZUNG DER LENKUNGSGRUPPE  01/2016 

vom Mittwoch, 21. November 2018 im Gemeindeamt Orth an der Donau. 
 
 

Beginn:  18:05 Uhr        Ende:  18:45 Uhr 
 

 

Anwesende: 

Bgm. J. Mayer, Vzbgm. Mag. E. Wagnes, GGRF. Krammer, GR B. Humer, Ilse Windisch, Josef 

Linhart, G. Kurz (ab 17.30h) 

 

Schriftführer: 
 

Mag. Franz Kratschinger 

 

Tagesordnung: 
 

1. Protokoll der letzten Sitzung 

2. Berichte aus den Arbeitskreisen (Projektstatus, etc.) 

3. Allfälliges und Organisatorisches  

 

        

1. Protokoll der letzten Sitzung 

 

Das Protokoll der letzten Sitzung ist allen Teilnehmern zugegangen. 

 

2. Berichte aus den Arbeitskreisen (Projektstatus, etc.) 

 

AK Markt in Orth 

GR und Marktbeauftragte Brigitte Humer berichtet, dass die Umsetzung eines Frische- und 

Schmankerlmarktes erledigt ist. Der Arbeitskreis ist aufgelöst und Interessierte sollen sich 

bitte bei GR B. Humer melden und können im Verein mitarbeiten. 

 

AK Mensch & Natur 

GGR F. Krammer entschuldigt DI R. Margl der leider verhindert ist und berichtet, dass der 

Großteil des Projektes Baggerungen Auweg – Langer Grund umgesetzt werden konnte. 

Wenn möglich sollte nächstes Jahr noch ein kleines Stück weiter gebaggert werden. Die 

Bewilligungen liegen dafür bereits vor. 

 

AK Meierhof 

Vzbgm. Mag. E. Wagnes berichtet, dass in der VA-Halle Meierhof derzeit WLAN installiert 

wird. Der Lagerbereich im alten Teil sollte künftig etwas hergerichtet werden 

 

AK Ortsbild-Verkehr 

Die Neugestaltung des Bereiches Kirchenplatz – Uferstraße konnte komplett abgeschlossen 

werden. DI G. Schuecker (ehem. AK-Leiter) ist leider verstorben. 

 

Vzbgm. Wagnes möchte den AK Ortsbild-Verkehr wieder aktivieren. Ziel ist eine 

Verschönerung des Ortsbildes bis zur Landesausstellung im Jahr 2022. Dazu ist eine 

Besprechung im Jänner geplant. F. Kratschinger wird einen Aufruf im Gemeindeteil der 
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Gemeindezeitung einfügen. Ebenso wird mit Hr. Ripfl und Fr. Holler-Bruckner Kontakt 

aufgenommen, ob sie nicht wieder aktiv mitarbeiten möchten.  

 

Dorferneuerungsverein 

GGR F. Krammer berichtet, dass im Dorferneuerungsverein Leute aus den Arbeitskreisen 

mitarbeiten sollten. Ab 2020 ist wieder die aktive Phase der Dorferneuerung. Ab diesen 

Zeitpunkt können wieder Förderungen für Projekte eingereicht werden. Auch ein 

Dorferneuerungsleitbild muss dazu wieder erstellt werden. 

 

Für die Bärlauchtage soll noch ein Verein für die Mitarbeit beim Bärlauchheurigen gefunden 

werden. Die Musik wird vom Dorferneuerungsverein bezahlt. 

 

AK-Gesundheit 

Fr. G. Kurz berichtet über den für 2019 geplanten Gesundheitstag. Hier soll der 

Schwerpunkt unter anderem auf die Kinder gelegt werden. Im Anschluss an die 

Lenkungsgruppe findet ein Vortrag der sich mit der Lernsituation der Kinder und Eltern über 

befasst. 

 

3. Allfälliges und Organisatorisches 

 

Derzeit keine weiteren Anliegen. 

 


